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 新年明けましておめでとうございます。 

 皆様方には、平成２５年の新春をご健勝でお迎えのこととお慶び申し上げます。 

今年は巳年、蛇は、家の守り神や大地の主、そしてお金を運んでくれる動物として崇められ世界中

の多くの神話や伝説に登場します。日本では蛇（特に白蛇）は弁天様のお使いとしても知られており、

中国では美と知恵の象徴として考えられています。 蛇は、脱皮するその姿がこれまでの古い考え方

から抜け出して一段と進歩する事に例えられ、その力強い生命力から不死と再生の象徴とされて来ま

した。 

そんな巳年、私は、昨年末の松木自治会総会で引き続き、もう１期２年自治会長を仰せつかりまし

た。自治会運営にあたり、私自身が持つ殻やパタンから脱皮し会員皆様のご指導、ご鞭撻とご協力を

賜りながら、住みよい松木、塚原校下にと微力を尽くしていく所存です。 

昨年末に総選挙があり、結果は自民党が圧勝し年末の特別国会において自民党政権、安倍晋三内閣

総理大臣が誕生しました。また、今年は選挙の年です。一つは、参議院選挙、二つは、射水市長選挙

と射水市議会議員選挙です。特に市長並びに議員の身近な選挙が同時に行われます。 

塚原校下では、この４年間、議員の空白期間でした。この空白期間を次期の選挙には、必ず埋めな

ければなりません。塚原校下から議員を一人出さなければとの皆様の強い思いを不肖私に頂戴できる

ように努力する所存です。何卒、今まで以上のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 

昨今、家族の絆、地域の人との絆が問われていますが、地域皆様の絆が深まりますように自治会長

として行動し、自治の原点を学んでおります。より住み良い地域にする為に住民同士が知恵を出し協

力し、絆を深め高めあうような仕組みづくりに今後とも努力していきたいと考えています。 

そして、「射水を花いっぱいにしよう」と運動しているＮＰＯ活動や「音楽・合唱のある射水」に

と活動しています。そんなこんなで、お蔭様で元気で毎日充実した日々を送っています。今年も明る

く楽しく元気よく活動していきます。本年もご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。 

結びに、皆様方のご健勝とますますのご活躍をお祈り申し上げ新年のご挨拶とします。 

 

射水市と塚原地区の近況 

 

１ まずは、新湊大橋が昨年９月に竣工し渡初めをしたことでしょう。富山県、射水市のシンボルブ

リッジ、新たな観光名所となりました。 

２ 塚原小学校第１期耐震化工事完了。塗装もされ真新しい校舎に生まれ変わりました。引き続き２
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期、３期の耐震化工事が行われ平成２６年度完了予定です。 

３ 坂東交差点立体高架工事の関係用地交渉、買収契約も全て終わり、工事が漸次進捗しています。

平成２７年度完成予定です。 

４ 射水市新庁舎が今年度実施設計を終え、来年度から工事着手され、平成２７年度完成予定です。 

５ 射水市道塚原４７号線の拡幅工事が着々と整備され、２５年度には完了予定です。また、塚原１

３５号線（塚原４７号線から国道８号までの乗り入れ）は、２４年度から工事着手、平成２５年で完

了予定です。 

等などが挙げられます。 

 

新 年 ご 挨 拶 

 後援会長 浦上 武久 
 

 あけましておめでとうございます。 

皆様方には、ご健勝にて新年をお迎えのことと

お慶び申し上げます。 

日頃は、当後援会に格別のご支持、ご支援を賜

り厚く御礼申し上げます。 

 昨年末の衆議院総選挙は、自民党の圧勝に終わ

りました。政権が自民党に戻りましたが、日本の

将来はどうなるのでしょうか。期待と不安が交錯

しております 

 そんな中、東保 力さんは、松木自治会長とし

て地道に行動され地元地域の諸課題を着実に解

決され、昨年末総会で再選、引き続き会長に就任

されることになりました。また、一市民としてボ

ランティア活動や市内外の諸活動にも積極的に

行動されています。特に、地域の環境整備、雇用

の創出を目的に特定非営利活動法人（ＮＰＯ）「い

みず花いっぱいセンター」の理事長として自ら体

をかけ、射水を花いっぱいにしようと花卉栽培を

実践されておられます。 

東保 力さんには、この３年間は大変貴重な体

験と市民感覚を養い地域の方々との絆を強める

勉強の場、充電期間だったと思います。 

 早いもので今年は市議選挙の年です。この４年

間、塚原校下では議員が空白でした。東保 力さ

んには、２４年間の市議経験と自らの会社倒産や

様々な困難、苦労を乗り越えられ自治会長やＮＰ

Ｏ法人を立ち上げる等行動力、実践力があります。

苦労の中から他人を思いやる気持ちが人一倍強

く、即戦力として申し分の無い人物であります。

出馬については、塚原校下の皆様の大きなご支持、

ご支援が得られることが必要です。定数は 4 名

減の２２名となり大変厳しい選挙となります。本

人は勿論、後援会も蛇のごとく脱皮して初心に返

り挑戦、行動しなければなりません。 

皆様方におかれましては今後とも変わらぬご

支持、ご支援を賜りますようお願い申し上げ、新

年のご挨拶といたします。 
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 明けましておめでとうございます。 

 昨年１２月に衆院選が行われ、自民党が政権奪還を果たした。民主党の主導の悪さ、さらにマニフ

ェスト総崩れで稚拙な政権運営への失望があらわになったと言えよう。しかしながら国民が本当に望

むことは、安心して暮らせる社会・安全な日本・明るい将来の展望が見えることではないでしょうか。

「本来の日本」を取り戻して欲しいと思います。 

 今年は「巳年」、昨年の一文字は「金」です。色々と思いを込めるところはあると思いますが、「日

本再生」への強い期待をし、力さんには、自分の殻を巳年、蛇のごとく脱皮され力強くはばたいて欲

しいと・・・。 

 本年も「力翔」をどうぞよろしくお願いいたします。               宮りん記 

 


